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O Vereador Marcelo Schroer, MDB, saudou a todos e disse querer falar sobre o que 
falou na outra sessão, do seu anteprojeto que iria encaminhar, no qual fez uma 
solicitação, sendo que, quem leu ele viu que está solicitando um valor de até mil reais 
para ajudar todos, independentemente se são da zona rural ou zona urbana, 
agricultores, gente que mora aqui no centro, enfim, solicitou um valor de até mil reais. 
Entretanto, afirmou que se o prefeito entender que ele pode utilizar e ajudar assim, como 
ele ajudou a todos no vendaval, que é um valor até três mil, fica muito feliz e agradece 
também. Explicou que dentro desta solicitação está colocando que, quem tem incidência 
de IPTU, o valor precisa ser usado para pagamento de IPTU, inicialmente, o saldo pode 
ser utilizado para comprar várias outras coisas, ou seja, o município vai garantir o 
pagamento de IPTU, esse dinheiro vai ficar dentro do município, vai retornar para o 
município. Falou que precisam pensar em como fazer esses projetos para que não saia 
só dinheiro do município, sendo que no caso do agricultor ou quem não incide o IPTU 
ele vai ter direito aos mil, aos três mil ou aos dois mil reais, enfim, ao que o Executivo 
querer fazer. Salientou que o anteprojeto está aqui, está bem montado, enfim, já havia 
falado na outra semana que iria enviar este anteprojeto. Afirmou que, o que lhe chama 
atenção é que ano passado já questionou nessa tribuna que necessitava de ajuda a 
quem foi atingindo pelas enchentes, para aos agricultores, para compra de sementes, 
para compra de insumos, para quem perdeu várias coisas aqui dentro da cidade, enfim, 
no ano passado, até porque essa enchente foi em setembro e novembro, e veja bem, 
hoje entrou uma indicação, depois de toda repercussão negativa que foi a questão do 
veto, em março, entrou a indicação. Questionou como os Vereadores da situação não 
perguntaram ou sentaram com o prefeito, para que isso fosse feito logo em seguida, 
porque só agora em março, quando deu toda repercussão, quando ele já havia 
questionado, já havia solicitado, foi duas, três, quatro vezes aqui na tribuna solicitar isso 
e agora estão dizendo que fizeram essa indicação, ótimo. Disse que se ela for aprovada, 
torce para que o prefeito agora faça alguma coisa, porque isso já poderia ter sido feito 
no ano passado, se talvez os nobres vereadores tivessem entrado com essa indicação 
no ano passado. Afirmou que são assim que as coisas funcionam, cada uma precisa 
trabalhar pelo melhor da cidade. Disse que, como exemplo, foi citado no uso há pouco 
da tribuna de que trajes foram perdidos com a enchente, sendo que, no plano de 
trabalho do Morgenstern, pedem dez mil e duzentos reais, enfim, acha justo, se eles 
foram perdidos, eles precisam ser recuperados. Entretanto, o dinheiro vai sair do 
município, os dez mil e duzentos reais, que estão pedindo no projeto, questionado o 
porquê de então não poderem usar dinheiro para ajudar a quem foi atingido pela 
enchente, porque não podem doar também a todos os atingidos.  Falou que são essas 
coisas que sempre avalia, o todo, pois como já falaram, ninguém é contra a cultura, 
ninguém é contra nada, são a favor, até porque todos gostam da cultura, todos 
participam e todos assistem as danças, só que precisam ser bem coerentes em tudo. 
Afirmou que no momento que você ajuda um, você precisa ajudar o outro também, e de 
forma igual, não pode beneficiar um e o outro não. Disse que essa é sua opinião, talvez 
outros vão julgar ela errada, mas trabalha por todos, pois quando se fala em não ajudar 
agricultor ou não ajudar quem perdeu uma lavoura, uma plantação, é uma inverdade, 
porque isso já vem sendo falado há dois, três anos. Ressaltou já ter subido na tribuna 
no início, quando tiveram problema com a pandemia, solicitando mais auxílio aos 
agricultores, já subiu na tribuna questionando o Executivo, porque eles mudaram o 
percentual de cálculo das horas-máquina, aumentando em cinquenta porcento, 
sessenta porcento o percentual das horas-máquina aos agricultores. Reafirmou que  



 
precisam ser coerentes e pensar num todo, não podem ficar somente pensando no 
próprio umbigo, porque quando falam aqui, falam por todos. Falou que precisam ajudar 
aonde for preciso ajudar. Disse que o Morgenstern precisa de auxílio, foi dado todos os 
anos, agora os atingidos da enchente também precisam de auxílio e nunca ninguém 
subiu na tribuna e disse que não foram ajudados. Salientou que sempre foi dito aqui 
nesta tribuna de que as pessoas, o município fez muita coisa assim, voluntários, todo 
mundo ajudou, todos, todos ajudaram, graças a muitas doações que vieram e graças 
agora também ainda está vindo muito dinheiro pela Defesa Civil. Comentou que, então, 
nada mais é do que pedir o mínimo para poder ajudar essas pessoas. Para finalizar, 
disse que também gostaria de deixar um recado a todas as mulheres colinenses, enfim, 
do nosso país, todas elas. Parabenizou a elas pelo dia oito de março, Dia Internacional 
da Mulher. Salientou saberem como são guerreiras e como precisam, no dia a dia, 
trabalhar e batalhar pelo melhor. 


